

BADAN PENGELOLA KEUANGAN HAJI

Muamalat Tower Lantai 14, 15, 16, dan 17 Jalan Prof. Dr. Satrio Kavling 18 Jakarta

**BERITA ACARA PENETAPAN DAN PENGUMUMAN PEMENANG
OPEN COMPETITION DENGAN REVERSE AUCTION UNTUK PENGADAAN BANKNOTES DALAM RANGKA
PEMEMUHAN KEBUTUHAN LIVING COST JEMAAH HAJI PADA PENYELENGGARAAN IBADAH HAJI
TAHUN 1446 HIJRIAH/2025 MASEHI
Nomor: B. 11013/BPKH/BP/A6.4/03/2025**

Pada hari ini Selasa, tanggal Sebelas bulan Maret tahun Dua Ribu Dua Puluh Lima (11-03-2025), berdasarkan Kertas Kerja dan Berita Acara Evaluasi Administrasi, Kualifikasi, dan Teknis; dan Kertas Kerja dan Berita Acara Evaluasi Harga dan *Reverse Auction*, Panel Eksekutif pada Badan Pengelola Keuangan Haji (BPKH) sesuai dengan ketentuan dalam Keputusan Kepala Badan Pelaksana Badan Pengelola Keuangan Haji Nomor 019/BPKH.00/02/2025 tentang Tata Kelola Pengadaan *Banknotes* untuk Kebutuhan *Living Cost* Jemaah Haji Tahun 1446 Hijriah/2025 Masehi, dengan ini menetapkan dan mengumumkan Pemenang pada *Open Competition* dengan *Reverse Auction* untuk Pengadaan *Banknotes* Dalam Rangka Pemenuhan Kebutuhan *Living Cost* Jemaah Haji Pada Penyelenggaraan Ibadah Haji Tahun 1446 Hijriah/2025 Masehi, yaitu:

No	Nama Peserta	Harga Penawaran	Status
1	2	3	4
1	PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk	USD41.399.017	Pemenang

Dalam hal Pemenang mengundurkan diri sebelum penandatanganan Kontrak atau terjadi pemutusan kontrak di kemudian hari, maka Pemenang Cadangan (apabila ada) atau Penyedia yang mampu dan memenuhi syarat berdasarkan urutan peringkat peserta dapat ditetapkan sebagai Penyedia pengganti.

Semua komunikasi/korespondensi dalam pelaksanaan *Open Competition* dengan *Reverse Auction* ini dilakukan melalui media resmi sebagaimana dicantumkan dalam Dokumen Pengadaan/Pemilihan beserta perubahannya. BPKH tidak memungut biaya apapun kepada Peserta atas keikutsertaannya pada proses pengadaan ini.

Demikian Penetapan dan Pengumuman ini dibuat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di Jakarta, tanggal 11 Maret 2025

Panel Eksekutif pada Badan Pengelola Keuangan Haji,**Anggota Badan Pelaksana
Bidang Kemaslahatan, SDM, dan Umum,**

Sulistyowati

**Anggota Badan Pelaksana Bidang Akuntansi dan
Keuangan
(Selaku Anggota Badan Pelaksana yang membawahi
unit kerja yang mengusulkan pengadaan *banknotes*),**

Amri Yusuf

**Anggota Badan Pelaksana
Bidang Manajemen Risiko, Hukum dan Kepatuhan,**

Acep Riana Jayaprawira

